

## La Residencia Infantil Emmanuel cumple 50 años



(PODCAST, 30/01/2019) La Residencia Infantil Emmanuel inició sus actividades de manera informal en 1967. Iniciada por la Agrupación de Mujeres Cristianas Evangélicas de España, fue formalizada legalmente como una asociación social de carácter evangélico el 24 de enero de 1969.

De eso hace 50 años. Inició su labor para atender a las familias y niños inmigrantes del sur de España (especialmente de Andalucía) y, con los años, sigue asistiendo a los niños de muchas familias inmigrante, hoy de orígenes muy diferentes y más distantes.

Actualidad Evangélica conversó con **Óscar Cardona**, colaborador voluntario y portavoz de la Residencia Emmanuel establecida en San Just Desvern (Barcelona).

Más información: <http://www.resi-rie.org>

**ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:**

*Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).*

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)